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「奥の細道サミット」の
� 開催の成果は

一 般 質 問 　 町の考えを問う 　

交流人口拡大に期待している

遠藤　宏司 議員

町 長

サ
ミ
ッ
ト
開
催
に
よ
る
町
へ

の
メ
リ
ッ
ト
は
何
か
。
芭
蕉

が
訪
町
し
た
３
２
９
年
前
の

町
の
歴
史
や
文
化
を
見
直
し
、

知
名
度
ア
ッ
プ
に
活
用
し
、

交
流
人
口
拡
大
に
活
か
す
こ

と
が
で
き
る
と
思
う
が
。

町
長　
サ
ミ
ッ
ト
開
催
の
成

果
は
、
一
朝
一
夕
で
現
れ
る

も
の
で
は
な
い
が
、
こ
の
度

の
開
催
を
機
に
、
松
尾
芭
蕉

に
関
わ
る
顕
彰
事
業
を
展
開

す
る
こ
と
で
、
観
光
客
を
は

じ
め
交
流
人
口
の
拡
大
が
図

ら
れ
る
も
の
と
期
待
し
て
い

る
。

町
民
一
人
当
た
り
の
確
定
し

た
国
保
税
額
は
、
県
内
の
市

町
村
の
中
で
何
番
目
か
。

町
長  

県
の
速
報
値
で
は
、

一
人
当
た
り
の
国
保
税
額
は

13
万
１
６
６
３
円
で
、
上
か

ら
２
番
目
に
高
額
だ
。

学
校
給
食
費
の
保
護
者
負
担

は
県
内
で
一
番
高
い
ま
ま
か
。

町
長　
平
成
29
年
５
月
の
時

点
で
、
小
学
校
は
１
番
目
、

中
学
校
は
３
番
目
だ
。

尾
花
沢
市
で
は
高
校
生
ま
で

の
医
療
費
や
学
校
給
食
費
の

助
成
な
ど
、
子
育
て
支
援
が

大
き
く
前
進
し
た
。
わ
が
町

も
、
町
民
負
担
軽
減
対
策
を

思
い
切
っ
て
前
進
さ
せ
る
べ

き
時
期
と
思
う
が
。

町
長  

隣
接
の
自
治
体
が

行
っ
て
い
る
軽
減
対
策
は
、

そ
れ
ぞ
れ
の
自
治
体
の
事
情

や
背
景
が
あ
る
た
め
に
、
そ

の
瞬
間
だ
け
で
比
較
す
べ
き

で
は
な
い
と
思
っ
て
い
る
。

当
町
の
学
校
給
食
事
業
は
、

セ
ン
タ
ー
方
式
の
完
全
給
食

を
30
年
も
前
か
ら
実
施
し
て

き
た
。
給
食
費
の
保
護
者
負

担
は
従
来
ど
お
り
と
考
え
て

い
る
。

奥
の
細
道
サ
ミ
ッ
ト

国
保
税
額

保
護
者
負
担
の
軽
減

一般質問とは…
　議員が町の行財政全般にわたり、方針
や執行状況、所信などを質すことをいい
ます。議員１人あたりの持ち時間は１時
間です。今定例会では５議員が一般質問
を行いました。

５議員が一般質問

う町 の 考 え を 問

小玉　　勇  議員

◆自然災害に万全の準備をすべき

◆町指定文化財の所在は確かめてあるか

15ページ

岡﨑　英和  議員

◆地域振興公社の中長期的な構想は

◆各種体育施設、今後のビジョンは

16ページ

遠藤　宏司  議員

◆「奥の細道サミットin大石田」開催の
成果は何か

◆急激な人口減少の時代、施策について
町長の考えは

13ページ

村形　昌一  議員

◆新消防分署と駅東の一体整備を
◆学校の猛暑対策はどうなっているのか
◆あったまりランドの経営図を
 どう描いたのか

17ページ

大山　二郎  議員

◆障がい者雇用について

◆幼児教育無償化の対応は

14ページ

観光ボランティアガイドによる名勝案内


